



NOUVELLE TORAH

# IMAGINE



# IMAGINE

« Dieu dit : Faisons l'homme à notre image, à notre ressemblance » (Genèse 1:26)

#Imitation #Imagination #BelleImage

« À notre ressemblance » se dit « Kidmoutenou » en hébreu.

קִדְמוּתֵנוּ

On retrouve cette même racine dans le mot Adam, l'Homme / l'Œuvre de Dieu, ainsi que dans le mot Dam, le Sang.

L'Homme est Fils de Dieu. Quand on descend de quelqu'un on partage le même sang, on lui ressemble.

Cette racine se retrouve également dans le mot « Medameh » qui peut se traduire par « Imagination ».

L'imagination est intrinsèquement liée à la ressemblance.

Imaginer, c'est se représenter dans l'esprit.

Imaginer, c'est savoir reproduire, fonction liée au plus haut des partsoufim (« visages » de Dieu), Atik (de « Lehaatik » :

« Reproduire » car la fonction d'Atik est de reproduire en bas ce qui est en haut afin que tout soit Un).

Comme le dit Aristote (cf. La Poétique, chapitre 4), l'Homme est le plus imitatif des animaux. Ce penchant naturel de l'Homme fait qu'il aime créer des œuvres, et prend du plaisir à en contempler. Cette disposition à produire est liée à l'apprentissage : toute activité mimétique représente une progression du particulier vers le général.

On apprend, on se perfectionne en reproduisant, en répétant. Puis on devient assez grand pour créer, pour (se) reproduire.

Créer, c'est agir. La sefira qui est tout en bas, Malkhout, soit le Royaume, correspond au monde de l'Action. Malkhout, c'est la Shekhina, partsouf féminin.

Imaginer, c'est savoir faire des liens, des combinaisons, des analogies. C'est savoir faire le Tserouf, savoir lier Atik à Malkhout.

Imaginer permet de produire. L'esprit crée la réalité.

L'imagination est créatrice, mais elle peut être destructrice.

L'imagination permet de créer le meilleur comme le pire.

Certains rêvent d'un monde meilleur.

Certains vivent leurs rêves.

D'autres rêvent leurs vies.

Certains s'imaginent beaucoup de choses qui n'ont rien à voir avec la réalité. On a par exemple tué des millions de Juifs parce

que beaucoup de gens s'imaginaient plein de choses sur eux : qu'ils contrôlaient le monde, etc.  
Attention donc au mauvais pouvoir de l'imagination, attention à la confusion, aux mensonges, à la médisance, aux théories conspirationnistes etc.

Aminata Traoré, ancienne ministre de la culture du Mali, a écrit un livre intitulé « Le viol de l'imaginaire » dans lequel elle explique qu'il n'est rien de plus encombrant ni aliénant qu'une image de soi et de sa place dans le monde qui se nourrit des désirs et du discours des autres. Les forces d'oppression qui contrôlent ce monde en exil cherchent à obliger l'Afrique à se penser pauvre, à se comporter en région pauvre.

Toutes les nations sont en nous. L'Afrique, la partie sombre de notre âme, doit retrouver sa propre force d'imagination, et cela passe notamment par l'insoumission au Christianisme et à l'Islam qui ont détruit le continent.

Rabbi Na'hman de Breslev mettait en garde contre le pouvoir de l'imagination. Lui-même a fait preuve de beaucoup d'imagination pour raconter de magnifiques contes, mais il a malheureusement aussi imaginé beaucoup de choses n'ayant rien à voir avec la réalité et qui poussent certains à l'idolâtrer, tendance que l'on retrouve souvent dans le 'Hassidisme.

« Et je parlerai aux prophètes! et je multiplierai les apparitions et, par la voix des prophètes, je ferai connaître des visions (Adameh). » (Osée 12:11)

וְדַבַּרְתִּי עַל הַנְּבִיאִים וְאֶנְכִּי חֲזוֹן הַרְבֵּיתִי וְכִי־הַנְּבִיאִים אֲדַמָּה

Le Rambam, dans son Guide des Egarés (2:36), explique que la prophétie résulte de la perfection du Koa'h HaMedameh, de la faculté imaginative.

« HaKoa'h HaMedameh » (« La Force de l'Imagination »)

הכוח המדמה

Guematria ordinale = 70

= guematria de « Sod » (« Secret » en hébreu)

סוד

#Enigma #Gamine #Gemini #Aiming

L'imagination est souvent utilisée pour le profit (télévision, cinéma, etc.) et devient destructrice.

Plein de gens rêvent de devenir une autre personne, ils ne sont plus eux-mêmes. Alors que nous sommes tous uniques, trop de gens se ressemblent et vivent comme des moutons.

Le monde est devenu trop cartésien.

Le monde a pourtant besoin de gens hors-normes, de poètes, de rêveurs, d'artistes, de conteurs. Il faut prendre exemple sur les enfants et ne pas s'arrêter de rêver.

#MenSonge

Utiliser son imagination avec un cœur pur, c'est comme prophétiser, annoncer le dévoilement de la Malkhout, du Royaume.

Ce qui est en haut est comme ce qui est en bas.  
Ce qui est beau est symétrique  
Ce qui est beau représente une réalité.  
Le monde est Israel.  
Dieu et Israel sont Un.

Abraham, Moïse, David, Jacob, etc. n'ont jamais existé. Ils sortent de notre imagination.  
Idem pour Jésus, Mahomet, Bouddha, Lao Tseu, Krishna...  
Cela fait hurler de colère les croyants, mais c'est la réalité.  
Et c'est cette prise de conscience qui fera venir le Messie, le Royaume et la Paix dans le monde.

Il faut aimer son prochain comme soi-même.

Il faut L'imiter, suivre Sa voie. Sortir des limites.

Les religions, ne sont que des copies d'anciens mythes. Imiter dans un mauvais sens, c'est contrefaire, plagier. C'est « anti-malkhoutique ».  
La fausse Nouvelle Torah, le nouveau testament, celui de Jésus, de Rome, est une contrefaçon.  
La véritable Nouvelle Torah, c'est celle du Je Suis, de Tsarfat.

Neville Goddard, qui a beaucoup écrit sur l'imagination, disait que « l'imagination divine et humaine sont une ». En langue des oiseaux, son nom peut d'ailleurs se lire « God Art ».

Imaginer permet de magnifier.  
Magnifier grâce au Tserouf, au raffinement français.  
La Shekhina dit : « Je suis noire, ô filles de Jérusalem, mais je suis belle » (Cantique des Cantiques 1:5). Mais le Machia'h est un nettoyeur. Il va faire le ménage car le monde en a besoin et rendre ce monde plus beau.  
Adam, l'Homme est d'une beauté sans nom.

Einstein, qui n'aurait jamais fait les découvertes qu'il a faites sans son incroyable pouvoir imaginatif, disait que l'imagination est plus importante que la connaissance.

Imaginer permet d'innover.

Il faut une sacrée imagination pour créer une Nouvelle Torah qui est la Torah du Machia'h. Selon le Rav Kook, il se démarquera par son imagination.

En effet, la plupart des gens s'imaginent un sauveur extérieur alors qu'il est en nous. Vous êtes le Machia'h. Vous êtes Dieu fait homme.

Chacun(e) d'entre-nous doit se dire :

« Je serai l'égal du Très-Haut » (« Edameh LeElyon » Esaïe 14:14)

אֲדַמֶּה לְעֵלְיוֹן

Guematria = 246

= guematria de « Lehaïr » (« Éclairer », « Illuminer », Genèse 1:15)

לְהַאִיר

= « Marah » (« Miroir »)

מְרַאֶה

= « Rom » (« Élevé », « Glorifié », « Magnifié »)

רוֹם

#BurningRom #Nero

Il y a « Rom » et « Rome ».

Il faut faire tomber Rome pour dévoiler le Royaume.

« Quand l'Éternel ramena les captifs de Sion, nous étions comme des gens qui rêvent. » (Psaumes 126:1)

Tout n'est qu'illusion.

Tu rêves de Dieu et Lui-même rêve de toi.

#IlluSion #Songe #Gnose

« Imagine there's no countries

It isn't hard to do

Nothing to kill or die for

And no religion, too

Imagine all the people

Living life in peace

You may say I'm a dreamer

But I AM THE ONLY ONE » (New Torah)

#ImagineÀSion